



Exigimos a nuestros vecinos del norte respeto a nuestra soberanía: Ignacio Mier

Por copiar recetas económicas de nuestros vecinos, hoy tenemos 75 millones de personas en condiciones de pobreza.

No nos hincamos ante el poderío de nuestros vecinos del norte, exigimos con dignidad que respeten que somos un país libre, soberano e independiente, así lo externó el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco.

<https://efekto10.com/exigimos-a-nuestros-vecinos-del-norte-respeto-a-nuestra-soberania-ignacio-mier/>